

TROISIEME PARTIE.—EGLISE UNIVERSELLE.

L'uniformité, non seulement de la doctrine, mais de la discipline de l'Eglise catholique d'Irlande et de celle du Canada, et leur conformité avec celles de l'Eglise universelle, sont suffisamment démontrées par les pièces contenues dans les deux premières parties. Parmi les documents nombreux que nous pourrions ajouter en preuve de ce dernier point, nous nous bornerons à la lettre encyclique du chef actuel de l'Eglise catholique, en date du 25 juin 1834.

Nous faisons choix de cette lettre du Saint-Père parce qu'elle a été publiée à l'occasion d'un livre que les auteurs de révolte ont fait réimprimer et ont distribué avec profusion dans ce pays, afin d'ébranler la fidélité du peuple au souverain, en corrompant sa foi qui s'opposait à leurs desseins pervers.

Lettre Encyclique de N. T. S. P. le Pape Grégoire XVI., à tous les Patriarches, Primats, Archevêques et Evêques.

GREGOIRE XVI.

Vénérables frères, salut et bénédiction apostolique.

C'était pour nous un sujet de joie bien vive que ces témoignages éclatants de foi, d'obéissance et de religion qui nous parvenaient sur l'accueil fait de toutes parts à